

KWRI

Warga Desa Penambangan Bergembira dan Bersyukur Atas Hasil TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo

Achmad Sarjono - SIDOARJO.KWRI.OR.ID

Jun 9, 2024 - 14:48



SIDOARJO – Warga Desa Penambangan Sidoarjo menyambut dengan penuh

sukacita dan rasa syukur atas selesainya program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120 yang dilaksanakan oleh Kodim 0816/Sidoarjo. Minggu (9/6/2024).

Kegiatan yang telah berlangsung selama sebulan ini membawa perubahan signifikan dan manfaat besar bagi masyarakat setempat.

TMMD ke-120 difokuskan pada berbagai pembangunan infrastruktur desa yang meliputi perbaikan jalan, pembangunan jembatan, renovasi rumah tidak layak huni, serta pembangunan sarana dan prasarana umum lainnya. Hasil dari kegiatan ini sangat dirasakan manfaatnya oleh warga desa yang kini dapat menikmati akses yang lebih baik dan fasilitas umum yang lebih memadai.

Kepala Desa Penambangan Helmy Firmansyah mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada TNI dan semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. "Kami sangat bersyukur dan berterima kasih kepada TNI Kodim 0816/Sidoarjo atas dedikasi dan kerja kerasnya. Infrastruktur yang dibangun sangat membantu kami dalam kegiatan sehari-hari dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat," ujarnya.



Salah satu warga, Ibu Yanti, juga menyampaikan kegembiraannya. "Dengan adanya perbaikan jalan dan jembatan, anak-anak kami bisa pergi ke sekolah dengan lebih aman dan cepat. Terima kasih banyak kepada TNI dan semua yang terlibat," katanya dengan penuh antusias.

Selain pembangunan infrastruktur, TMMD ke-120 juga melibatkan kegiatan sosial seperti pelayanan kesehatan gratis, penyuluhan pertanian, dan pelatihan keterampilan bagi warga. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara menyeluruh.

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo, mengatakan bahwa keberhasilan TMMD ke-120 ini tidak lepas dari dukungan dan partisipasi aktif masyarakat Desa Penambangan. "Kami sangat mengapresiasi semangat

gotong royong dan kerjasama yang ditunjukkan oleh warga desa. Ini adalah wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat," ujarnya.

Batuud Koramil 0816/10 Balongbendo mengatakan, "Program TMMD ke-120 ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi desa-desa lain dalam mengembangkan potensi dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui kerjasama antara TNI dan warga. Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, berbagai tantangan dapat diatasi untuk mewujudkan desa yang lebih maju dan sejahtera."
Pungkas Serma Alfian